
車
くるま

や 自転車
じ て ん し ゃ

の 事故
じ こ

に 気
き

をつけましょう 

 

４月
がつ

は こどもが 事故
じ こ

で けがを することが 多
おお

いです。 

こどもが 見えない
み    

ところから 走って
は し    

くることが あります。気
き

をつけましょう。 

 

自転車
じ て ん し ゃ

のルール
る ー る

を守って
ま も    

 事故
じ こ

を 起
お

こさないように しましょう!! 

 静岡市
しずおかし

は 自転車
じ て ん し ゃ

に 乗る
の  

人
ひと

が 多い
おお   

です。だから 事故
じ こ

も 多
おお

いです。 

 交通
こうつう

ルール
る ー る

や マナー
ま な ー

を 守って
ま も    

 安全
あんぜん

に 乗
の

りましょう。 

 自転車
じ て ん し ゃ

の 保険
ほ け ん

も 必ず
かなら  

 入
はい

りましょう。 

 

自転車
じ て ん し ゃ

に 乗る
の  

ときの ルール
る ー る

 

1 左側
ひだりがわ

を 走りましょう
はし          

。歩道
ほ ど う

は 歩く
ある   

人
ひと

に 気
き

をつけましょう。  

2 交差点
こうさてん

では 信号
しんごう

を守り
まも   

 いったん止まる
と   

。安全
あんぜん

を 確認
かくにん

しましょう。 

3 夜
よる

は ライト
ら い と

を つけましょう。 

４ 酒
さけ

を 飲んだら
の    

 乗
の

らない。 

5 ヘルメット
へ る め っ と

を かぶりましょう。 

 

問合せ
といあわ  

 生活
せいかつ

安全
あんぜん

安心課
あんしんか

 ℡221-1058 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡市国際交流課が やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 

 


